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ERSCHEINUNGSBOTSCHAFT DES HEILIGEN JOSEF, ÜBERMITTELT IM MARIENZENTRUM VON
FIGUEIRA, MINAS GERAIS, BRASILIEN, AN DIE SEHERIN SCHWESTER LUCÍA DE JESÚS

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.

Heute komme Ich mit dem Jesuskind in Meinen Armen, und mit Seinen kleinen Händen strahlt Es
die Reinheit, die aus Seinem Heiligen Herzen kommt, auf die Welt aus.

Heute betrachtet das Jesuskind die Erde, damit die Menschheit durch die Reinheit Seines Blicks die
Möglichkeit wiederfinden kann, Frieden und Barmherzigkeit zu empfangen.

Wenn das Jesuskind die Welt und die Tiefe einer jeden Seele betrachtet, geht Es über ihre
Verfehlungen hinaus und dringt mit Seinem Blick in die göttliche Essenz ein.

Das Jesuskind ist keine Erinnerung, sondern ein Göttlicher Aspekt des Bewusstseins des
Gottessohnes, ein Aspekt der Reinheit und der Unschuld, der es dem Schöpfer erlaubt, der
Menschheit unverdiente Gnaden zu schenken.

Durch die Augen des Gotteskindes betrachtet der Schöpfer die Welt, damit Sein Herz nicht durch
die menschlichen Übertretungen verletzt wird, sondern Seine Reinheit über die Dunkelheit
hinausgehen und in die verdorbenen Zellen eindringen kann, um im Inneren der Wesen das Prinzip
des Göttlichen Denkens zu finden, jene vollkommene geistige Genetik, die sich im Inneren der
Wesen verbirgt.

Durch das Jesuskind erfährt der Schöpfer die menschliche Zerbrechlichkeit, und mit diesem kleinen
Herzen und durch dieses kleine Herz setzt Gott Sich für die unlösbaren Angelegenheiten ein, für
jene Situationen, Kinder, die nicht einmal die Göttliche Barmherzigkeit zu berühren vermag, denn,
auch wenn ihr es nicht wisst, es gibt in dieser Welt wie im Universum Übertretungen, die gegen alle
Gesetze verstoßen, weil sie die Liebe Gottes verletzen.

Aber der Schöpfer ist unermüdlich in Seiner Liebe und in Seiner Barmherzigkeit. Deshalb erfährt Er
durch das Jesuskind die menschliche Zerbrechlichkeit und durchdringt mit einem kleinen Herzen
und einem Blick der Reinheit die Abgründe der Welt und die Abgründe im Inneren der Wesen, um
ihnen eine neue Gelegenheit zu gewähren.

Dieselbe Absicht, die sich durch Christus in Bethlehem offenbart hat, wird durch das Jesuskind
immer wieder erneuert, weil ein Teil des Bewusstseins eures Herrn bei diesem kleinen und
zerbrechlichen, reinen und wahren Aspekt geblieben ist, damit auch die Menschheit die Gelegenheit
hätte, ihr inneres Kind zu finden und die Reinheit nicht zu verlieren, die ihr von Anfang an gegeben
wurde.

Wenn Ich mit dem Jesuskind in Meinen Armen in die Welt komme, geschieht das nicht, um die
Größe Meines Keuschen Herzens zu demonstrieren. Im Gegenteil, Kinder, es geschieht, damit ihr
das Geheimnis der himmlischen Demut dieses Gottes, des Schöpfers aller Dinge, verstehen könnt,
der Sich in die Arme eines einfachen Bewusstseins begibt und Sein Vertrauen auf ein Herz setzt,
das Er Selbst erschaffen hat.
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Die himmlischen Geheimnisse sind unendlich, und um in sie einzudringen, müsst ihr über die
menschliche Bedingtheit hinausgehen wollen.

Das Jesuskind in Meinen Armen tritt für alle Kinder der Welt ein. Seine kleinen Hände berühren die
Herzen der Kinder, der am meisten gedemütigten Kinder, derer, die das größte Leid erfahren haben,
damit diese Herzen nicht die Möglichkeit verlieren, zu lieben und die Liebe Gottes zu entwickeln.

Das Jesuskind in Meinen Armen tritt ein für jedes menschliche Bewusstsein. Seine kleinen Hände
berühren heute die Herzen aller Menschen. Fühlt Seine Berührung und wie Es die Reinheit in euch
erweckt; fühlt, wie Es in euch die himmlischen Geheimnisse erweckt, die in eurem Bewusstsein
verborgen sind.

Über die menschliche Bedingtheit hinauszugehen, um dieses Geheimnis zu erwecken, wird immer
eine große Herausforderung sein. Doch mit der Gnade des Gotteskindes werdet ihr fähig sein, über
diese Bedingtheit hinauszugehen.

Deshalb bitte Ich euch, dieses Bild zu malen, das Ich euch heute zeige, auf dem Mein Keusches
Herz und das kleine Herz Jesu zu sehen sind, mit weißen Mänteln, weißen Gewändern, goldenen
Kordeln und einer ebenfalls goldenen Stickerei auf Unseren Mänteln, wo die Lilien erscheinen, ein
Symbol der Gnade, die Gott Mir gewährt hat, die Reinheit Seines Sohnes zum Ausdruck zu bringen.

Mit diesem Bild werde Ich gemeinsam mit Christus für die Kinder eintreten, damit die kleinen
Seelen, die auf die Welt kommen, Reinheit und Barmherzigkeit erfahren und vor allen
Übertretungen der Endzeit geschützt seien.

Einer der größten Pläne des Feindes, Kinder, ist es, die Reinheit der Kinder anzugreifen, damit die
Seelen, die in dieser Zeit auf die Erde kommen und den Planeten werden wiederaufbauen müssen -
indem sie neue Archetypen zum Ausdruck bringen, indem sie die Reinheit zum Ausdruck bringen,
die Gott in sie gelegt hat - , diesen Plan nicht verwirklichen können und nicht einmal von ihm
wissen. Das ist der Plan des Feindes.

Deshalb stimuliert er in den Seelen die Respektlosigkeit, die mangelnde Rücksichtnahme, das
Gefühl der Unabhängigkeit und die falsche Freiheit. Deshalb lässt er das Bedürfnis nach
Selbstbehauptung im Menschen wachsen und entfernt die Herzen immer weiter von ihrer wahren
Bestimmung.

Immer mehr verkennen die Seelen die wahre Bedeutung von Demut, Reinheit, Mitgefühl und
gegenseitigem Respekt, nicht nur als Werte menschlicher Ethik und Moral, sondern Respekt,
Kinder, als ein Tor zur Ehrfurcht, das uns erlaubt, die Göttliche Gegenwart ineinander zu erwecken.
Das ist die wahre Bedeutung davon, gegenüber anderen respektvoll zu sein: dass die Seelen die
Oberflächlichkeit verlassen und die Göttliche Absicht wiederentdecken können.

Merkt ihr, wie sehr die Herzen abgelenkt sind?

Merkt ihr, wie wichtig das Gebet in den Familien ist?

Denn das Gebet, Kinder, wird euch erlauben, dieses und so viele andere Geheimnisse zu entdecken;
das Gebet wird euch erlauben, das Familienkarma in die Familienmission zu verwandeln.
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Dies ist die wahre Aufgabe einer Gruppe von Wesen, die sich entschließt, gemeinsam zu gehen:
dass ihr durch das Gebet, den Respekt, die Ehrfurcht und die Möglichkeit, zuhören und die
Einschränkungen des Nächsten verstehen zu können, in der Einheit wachsen könnt und durch diese
Einheit nach und nach das Familienkarma in die Familienmission verwandeln könnt.

Ich weiß, dass sich viele fragen, warum Ich auf die Erde komme, um über die Familie zu sprechen,
wo doch so viele Dinge in der Welt geschehen und so viele Geheimnisse zu offenbaren sind. Fragt
dies zuerst eure eigenen Herzen.  

Ich komme nicht nur wegen der Familien in die Welt, sondern wegen der Seelen, wegen jeder
einzelnen Seele auf dieser Erde.

Jedes Wesen repräsentiert einen vollkommenen Willen Gottes, und durch das Gruppenleben, sei es
in einer  Gemeinschaft, sei es in der Familie, lernt die Menschheit, den menschlichen Zustand
umzuwandeln und sich gegenseitig zu helfen, die Liebe zu erwecken,  und zwar immer dann, wenn
sie dieses Leben zu einem evolutiven Leben macht und das Gebet das Zentrum dieser Erfahrung ist,
wenn der Dialog mit Gott erlaubt, den Dialog miteinander zu verstehen, wenn die Liebe zu Gott
erlaubt, in den Herzen die wahre Liebe zueinander zu erwecken.

Auf diese Weise, Kinder, indem ihr mit kleinen Bewusstseinsgruppen beginnt, werdet ihr eure
Arbeit auf das menschliche Bewusstsein ausdehnen können, um das umzuwandeln, was euch heute
unmöglich erscheint.

Wenn ihr also heute nicht in der Lage seid, die Familie oder das heilige Leben in der Gemeinschaft
zu ehren, bitte Ich euch, Kinder, eure Entwicklung und die Art und Weise, wie ihr euch selbst und
die anderen zu sehen vermögt, zu überdenken, damit ihr nicht zulasst, dass die menschliche
Anmaßung euch von der Göttlichen Einfachheit trennt, denn in dieser Einfachheit werdet ihr die
himmlischen Geheimnisse entdecken, nicht in der Komplexität des Verstandes, sondern in der
Reinheit des Herzens.

Deshalb komme Ich mit dem Jesuskind in Meinen Armen für all jene, die die Reinheit vergessen
haben, damit sie sich an sie erinnern und sie in ihrem Inneren erwachen kann.

Mögen alle, die sich als Kinder und Freunde des Heiligen Josef weihen wollen, hierherkommen.

Betrachtet in euren Herzen die Gegenwart Meines Keuschen Herzens und des kleinen Gotteskindes.
Erlaubt, dass Seine Reinheit das Reinste in euren Seelen erweckt.

Möge dieses Wasser euch waschen und euch reinigen, euch erwachen lassen und euch weihen,
damit ihr die Reinheit Gottes durch euer Leben widerspiegelt.

Möge dieser Weihrauch euch reinigen und euch von allem befreien, was euch daran hindert, den
Göttlichen Willen zu finden und zu leben, damit eure Füße nicht mehr auf zwei Wegen seien und
eure Seelen keine Angst haben, durch die enge Pforte zu gehen, durch die ihr den Herrn und Erlöser
allen Lebens finden werdet.

 

Schwester Lucía de Jesús:
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Auf Bitte des Heiligen Josef werden wir zwei Geschwistern, Luiz und Yarima, die Sakramente
spenden. Bitte stellt zwei Stühle hierher.

Wir befinden uns immer noch in der Gegenwart des Heiligen Josef und des Jesuskindes.

Wir werden ihnen alle Sakramente spenden.

Mit diesem Segen, den Ich euch gewähre, werde Ich für die Seelen eintreten, die es am meisten
brauchen.

Durch die Sakramente werdet ihr die Befreiung und die Erlösung finden. Und mit gereinigten
Seelen, Kinder, dient einfach denen, die es am meisten brauchen, betet einfach von Herzen und lebt
die Gaben, die das kleine Gotteskind euch heute bringt.

Möge die Reinheit Jesu in euch allen erwachen und wohnen, möge Seine unendliche Gnade euch
segnen, mögen Seine kleinen Hände euch berühren, damit ihr den Frieden wiederfinden könnt.

Ihr habt Meinen Segen dafür.

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.

Ich werde diesen Augenblick weiter begleiten, damit die Seelen die Sakramente empfangen und
Gott wiederfinden können.

Ich danke euch.

 

Schwester Lucía de Jesús:

Während wir uns vorbereiten, singen wir "Pai das Almas" ("Vater der Seelen").


